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Mira los nuevos criterios sustantivos de la Prodecon 

Conoce los tres nuevos criterios sustantivos de la Prodecon. 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) recientemente publicó 

tres nuevos criterios sustantivos en la sexta sesión ordinaria de su Comité Técnico 

de Normatividad, del 24 de junio de 2021. 

Los criterios sustantivos son aquellos que derivan de las recomendaciones, 

respuestas a las consultas especializadas o de algún otro acto que lleven a cabo 

las diversas unidades administrativas de la Prodecon en el ejercicio de sus 

atribuciones sustantivas. 

Nuevos criterios sustantivos de la Prodecon 

Los títulos de los nuevos criterios sustantivos que publicó la Prodecon son los 

siguientes: 

Operaciones inexistentes. Es ilegal que la autoridad atribuya a la quejosa el carácter 

de empresa que deduce operaciones simuladas (EDOS), cuando se incluyó a su 

prestador de servicios en el listado de contribuyentes que promovieron algún medio 

de defensa y obtuvieron resolución favorable en contra de la resolución definitiva a 

que se refiere el cuarto párrafo, del Artículo 69-B del Código Fiscal de la Federación, 

vigente en 2019. 

Donatarias autorizadas. Es indebido que la autoridad fiscal aplique retroactivamente 

el contenido de las disposiciones vigentes a partir del año 2021 que regulan el 

procedimiento de cancelación de la autorización para recibir donativos deducibles 

del impuesto sobre la renta para dar trámite a las promociones que se presentaron 

durante el ejercicio 2020, solicitando la no renovación de las autorizaciones que se 

emitieron por ese periodo. 

Donatarias autorizadas. Es indebido que la autoridad fiscal publique los datos de la 

contribuyente en el listado de asociaciones autorizadas contenido en el Anexo 14 

de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2021, argumentando que al momento de 

presentar la promoción por la que solicitó que no se renovara la autorización que le 

fue otorgada por el ejercicio 2020, no existía un procedimiento para ese trámite. 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/mira-los-nuevos-criterios-sustantivos-de-la-prodecon/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/08/si-el-sat-presume-que-tienes-operaciones-inexistentes-te-toca-a-ti-probar-que-si-se-llevaron-a-cabo/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/conoce-la-plataforma-para-la-declaracion-informativa-de-las-donatarias/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/01/publican-las-listas-de-donatarias-autorizadas-al-3-de-diciembre-de-2020/
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Más salas del TFJA con Sistema de Justicia en Línea V.2 

El Tribunal Federal de Justicia Administrativa dio a conocer a los contribuyentes que 

amplió en sus Salas Regionales el uso de la versión 2.0 del Sistema de Justicia en 

Línea, así como la capacitación y operación de dicho sistema. 

Lo anterior de gran importancia para los pagadores de impuestos, pues significa 

que podrán hacer uso de sistema, sin que tengan que apersonarse. 

Según el acuerdo E/JGA/41/2021 la Junta de Gobierno y Administración en uso de 

sus atribuciones legales y reglamentarias, autorizó a la Dirección General de 

Sistemas de Información, para que el 11 de junio de 2021 iniciara la capacitación 

del Sistema De Justicia En Línea Versión 2, y lo pudiera en operación desde el 9 de 

julio de 2021, en las salas: 

Regional Peninsular, con sede en la Ciudad de Mérida, estado de Yucatán, que 

comprende los estados de Yucatán y Campeche 

 

 

Cupos para importar carne de res y de cerdo, ¡exentos de IGI! 

La Secretaría de Economía (SE) liberó cupos para importar con arancel cupo 

“exento” carne de res y de cerdo, ya sea fresca, refrigerada y congelada, con la 

finalidad de garantizar el abasto y la estabilidad de precio, en pro del mercado 

nacional-consumidores. 

Esta dependencia aplicará el procedimiento de asignación directa en su modalidad 

de “Primero en tiempo, Primero en derecho”, y podrán participar las personas físicas 

y morales establecidas en México. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/28/mas-salas-del-tfja-con-sistema-de-justicia-en-linea-v2
https://idconline.mx/archivos/16/f2/616c3bea494ca92e18663cb7dc93/acuerdo-por-el-que-se-da-a-conocer-el-cupo-para-importar-carne-de-res-bajo-el-arancel-cupo-que-se-indica-docx
https://idconline.mx/archivos/16/f2/616c3bea494ca92e18663cb7dc93/acuerdo-por-el-que-se-da-a-conocer-el-cupo-para-importar-carne-de-res-bajo-el-arancel-cupo-que-se-indica-docx
https://idconline.mx/archivos/16/f2/616c3bea494ca92e18663cb7dc93/acuerdo-por-el-que-se-da-a-conocer-el-cupo-para-importar-carne-de-res-bajo-el-arancel-cupo-que-se-indica-docx
https://idconline.mx/comercio-exterior/2021/06/28/cupos-para-importar-carne-de-res-y-de-cerdo-exentos-de-igi
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Cuándo es improcedente la compensación 

Una de las formas de extinguir obligaciones es la compensación, su fundamento se 

encuentra en el numeral 2185 del Código Civil Federal (CCF), que señala que esta 

tiene lugar cuando dos personas reúnen la calidad de deudor y acreedor 

recíprocamente y por su propio derecho, teniendo como efecto la extinción por 

ministerio de la ley de las dos deudas, hasta la cantidad que importe la menor. 

Es importante mencionar que solo procede cuando el objeto de las deudas consiste 

en una cantidad de dinero, o cuando siendo fungibles las cosas debidas, son de la 

misma especie y calidad, y siempre que se hayan designado al celebrarse el 

contrato. 

Además de que las deudas deben ser igualmente líquidas y exigibles (liquida, deuda 

cuya cuantía se haya determinado o pueda determinarse dentro del plazo de nueve 

días y exigible, aquella cuyo pago no puede rehusarse conforme a derecho). 

 

Gastos fiscales fueron de 852,900 mdp: CEFP 

Los gastos fiscales para el 2021 sumarán 852,900 millones de pesos, estimó el 

Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP). 

Calculó que las exenciones del Impuesto Sobre la Renta (ISR) empresarial serían 

de 135,052 millones de pesos (mdp); ISR de personas físicas, 273,065 mdp; 

Impuesto al Valor Agregado (IVA), 359,181 mdp; estímulos fiscales, 75,985 mdp; e 

impuestos especiales, 9,617 mdp. 

Adrián García, especialista en ingresos e impuestos del Centro de Investigación 

Económica y Presupuestaria (CIEP) explicó que la mayoría de los gastos fiscales 

se concentran en los deciles de mayores ingresos, esto debido a que es ahí donde 

se registra un mayor gasto que deducir en ISR, IVA e Impuesto Especial de Sobre 

Producciones y Servicios (IESPS). 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/28/cuando-es-improcedente-la-compensacion
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/28/gastos-fiscales-fueron-de-852-900-mdp-cefp
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Cifras del SAT tienen un sesgo que contribuye a la confrontación social 

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) instó al gobierno a 

no recurrir a estrategias de fiscalización e intimidación extremas, pues podría 

disuadir la inversión y la recuperación económica. 

También pusieron en duda la idea de que las empresas no pagan impuestos o que 

pagan menos que los pobres y trabajadores, según reporta el diario El Economista. 

Además, dicen, los cálculos de la tasa efectiva de impuestos, publicados por el 

Servicio de Administración Tributaria (SAT), tienen un sesgo que contribuye a la 

confrontación social, pues las cifras de los impuestos efectivos pagados no 

corresponden con la legislación fiscal aplicable. 

 

 

Procesan a ex jefe del SAT por enriquecimiento ilícito 

La Fiscalía General de la República (FGR) consiguió que Héctor Taurino Landa 

fuera procesado por enriquecimiento ilícito. El ex funcionario fue vinculado a 

proceso por el Segundo Tribunal Unitario Penal en la Ciudad de México por 21.9 

millones de pesos. 

Como explica Reforma, Taurino Landa no declaró la compra de tres inmuebles en 

la CDMX. De 2013 a 2018, trabajó como Administrador Central de Coordinación 

Estratégica de la Administración General de Grandes Contribuyentes del SAT. 

De acuerdo con el periódico, el 3 de agosto de 2018, la Arrendadora 

Franllutti entregó la residencia de Jardines del Pedregal como pago por un contrato 

de prestación de servicios no especificados. 

 

 

¿Sólo vías federales? Abona SAT a confusión sobre aplicación de Carta de Porte 

El 11 de junio de 2021 Fiscalia publica la nota “Carta de porte en autotransporte 

¿Sólo para caminos federales?” en la que se aborda uno de los cuestionamientos 

persistentes entre los contribuyentes sujetos a la utilización de la carta de porte, que 

tiene que ver con la obligatoriedad de este documento en carreteras de tipo federal 

o de cualquier tipo. 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/cifras-del-sat-tienen-un-sesgo-que-contribuye-a-la-confrontacion-social/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/que-es-realmente-la-tasa-efectiva-de-impuesto-de-los-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/que-es-realmente-la-tasa-efectiva-de-impuesto-de-los-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/que-es-realmente-la-tasa-efectiva-de-impuesto-de-los-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/procesan-a-ex-jefe-del-sat-por-enriquecimiento-ilicito/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/11/facturera-le-regalo-una-mansion-a-un-ex-administrador-del-sat/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15887
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15809
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15809
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Diferencia entre exportación de servicios empresariales y profesionales al 0% 

El Artículo 29 de la Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA), establece algunos 

supuestos en los que los servicios se consideran exportados; es decir, los servicios 

van gravados con una tasa del 0%. 

 

 

¿Tuviste pérdida en otro régimen y ahora estás en RIF? ¡Aprovéchala! 

El Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) está vigente a partir del 1 de enero de 

2014, y los contribuyentes que reunan requisitos pueden tributar en él, siempre que 

sea en los tiempos que la ley señale y cumpliendo los requisitos aplicables. 

 

 

Comisiones bancarias: Gasto estrictamente indispensable 

Las deducciones que los contribuyentes podrán efectuar para el cálculo del 

impuesto sobre la renta (ISR) deben ser estrictamente indispensables para los fines 

de la actividad del contribuyente. 

 

 

5° Anteproyecto de II Modificación a la Miscelánea Fiscal 2021 

Con fecha 25 de junio de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) da a 

conocer el Quinto Anteproyecto de Segunda de la Resolución de Modificaciones a 

la Resolución Miscelánea Fiscal para 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15886
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15885
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15884
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15883
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Alfredo Ramírez Bedolla, candidato electo al gobierno de Michoacán, da positivo a 

Covid-19 

Alfredo Ramírez Bedolla, candidato electo al gobierno de Michoacán, fue 

diagnosticado con Covid-19.  

A través de sus redes sociales, el abanderado de Movimiento de Regeneración 

Nacional (Morena) y Partido del Trabajo (PT), informó que tras presentar síntomas 

asociados al coronavirus se sometió a la prueba médica correspondiente.  

 

Se mantendrán clases a distancia: UNAM 

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) informó que sus estudiantes 

continuarán las clases a distancia y conforme al avance en la aplicación de vacunas 

se transitará hacia las clases presenciales para el semestre 2022-1. 

"Las clases se normalizarán gradualmente a lo largo del semestre 2022-1 y se irá 

ajustando el aforo conforme avance el plan nacional de vacunación. Esto implica 

que continuarán las clases a distancia y gradualmente se estarán incrementando 

las actividades presenciales" informó a través de su gaceta oficial.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/28/alfredo-ramirez-bedolla-candidato-electo-al-gobierno-de-michoacan-da-positivo-covid-19-310773.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/28/alfredo-ramirez-bedolla-candidato-electo-al-gobierno-de-michoacan-da-positivo-covid-19-310773.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Se-mantendran-clases-a-distancia-UNAM-202128611
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Conoce las afores más eficientes y con mejores servicios en 2020, según la Consar 

La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), colocó a 

las Afore Profuturo, Invercap y Sura como las administradoras mejor evaluadas en 

eficiencia, cobertura, oferta y promoción de servicios a sus clientes. 

De acuerdo con el Medidor de Atributos y Servicios de las AFORES (Más Afore) 

2020, en cuarto lugar se ubicó Afore Citibanamex, seguida de Azteca, Inbursa y XXI 

Banorte. En la parte baja de la evaluación se colocaron Principal, PensionISSSTE y 

Coppel. 

De acuerdo con la Consar, las Afores Inbursa e Invercap muestran una variación 

positiva en relación con el indicador del año pasado, mientras que Principal, Sura y 

XXI Banorte, disminuyeron. Por su parte, Azteca, Citibanamex, Coppel, 

PensionISSSTE y Profuturo no muestran variación. 

 

 

 

Profuturo, Invercap y Sura son las Afores mejor evaluadas por la Consar 

Solo tres de las 10 Afores (Administradora de Fondos para el Retiro) que operan en 

México obtuvieron una calificación satisfactoria en 2020, de acuerdo a la Comisión 

Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) en los resultados del 

Medidor de Atributos y Servicios de las AFORES, +MAS AFORE, el cual evalúa la 

calidad en el servicio, la cobertura, los trámites realizados y el ahorro voluntario. 

La Afore mejor evaluada es Profuturo, seguida de Invercap y Sura. Citibanamex y 

Afore Azteca mantuvieron la calificación "mejorable" mientras que Inbursa, XXI 

Banorte, Principal, PensionISSSTE y Coppel no alcanzaron la calificación de 

"mejorable". 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/conoce-las-afores-mas-eficientes-y-con-mejores-servicios-en-2020-segun-la-consar
https://www.eluniversal.com.mx/tag/consar
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://expansion.mx/finanzas-personales/2021/06/28/mejor-afore-2021-rendimientos-en-mexico-consar
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Consulta popular del 1 de agosto será "un éxito": Córdova 

El número de casillas para la consulta popular del 1o de agosto “no es el ideal”, pero 

la Secretaría de Hacienda negó una ampliación presupuestal, y aún así, ese 

ejercicio para preguntar si se enjuicia a los ex presidentes “será un éxito”, expresó 

el presidente del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo 

Córdova. 

Asimismo, respecto de la indagatoria que la Unidad de Inteligencia Financiera inició 

al consejero Ciro Murayama, por la venta de un departamento, manifestó: “Nadie 

oculta nada y ojalá que, si se nos investiga, que se nos investigue bien, porque en 

el INE no se oculta nada. Sería lamentable que se utilice el aparato del Estado para 

fines políticos y tratar de amedrentar a un órgano que ha demostrado con creces su 

imparcialidad y autonomía respecto de los intereses políticos y económicos”. 

 

 

Querétaro líquida total de su deuda pública: Francisco Domínguez 

La actual administración estatal de Querétaro que concluye su periodo el 30 de 

septiembre entregará finanzas públicas sanas y también un estado sin 

pasivos bancarios, debido a que se terminó de pagar el 100% de la deuda por mil 

144 millones de pesos, heredada por el gobierno anterior, dio a conocer el 

gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. 

En un mensaje dirigido a las queretanas y los queretanos, expuso que Querétaro 

será una de las dos únicas entidades federativas del país, junto con Tlaxcala, 

con “deuda cero” bancaria y adelantó que al cierre de su gobierno también estará 

saldada en su totalidad la deuda con proveedores. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/28/politica/consulta-popular-del-1-de-agosto-sera-un-exito-cordova/
https://www.eluniversal.com.mx/estados/queretaro-liquida-total-de-su-deuda-publica-francisco-dominguez
https://www.eluniversal.com.mx/tag/queretaro
https://www.eluniversal.com.mx/estados
https://www.eluniversal.com.mx/estados
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Disminuyen barreras al comercio, pero recuperación está ligada a vacunas: OMC 

La Organización Mundial del Comercio (OMC) informó que disminuyeron las 

barreras que inicialmente se pusieron al comercio de distintos bienes al inicio de la 

pandemia, a pesar de ello la recuperación comercial y económica dependerá de que 

haya un acceso más equitativo a las vacunas en el mundo. 

En el Reporte del Monitoreo Comercial de mediados de octubre de 2020 a mediados 

de mayo de 2021 se expuso que el Covid-19 continúa como una amenaza seria a 

la economía global y salud pública. 

“La producción de vacunas ha sido lenta y la distribución desigual, contribuyendo 

significativamente a la paridad en el acceso entre los países. Particularmente para 

los países con niveles de ingreso de países en desarrollo, quienes están luchando 

para obtener suficientes dosis para inocular a más de una pequeña fracción de su 

población”, dijo. 

 

 

No podríamos sacar adelante al País sin empresarios.-AMLO 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se podría sacar 

adelante al País sin la participación de los empresarios, pues generan empleos y 

son fundamentales.  

"No estamos en contra de los ricos, no todo el que tiene es malvado, hay quienes 

han hecho su fortuna con trabajo y de conformidad con la ley y merecen respeto, 

además invierten, generan empleo, son fundamentales. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/disminuyen-barreras-al-comercio-pero-recuperacion-esta-ligada-vacunas-omc
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.reforma.com/no-podriamos-sacar-adelante-al-pais-sin-empresarios-amlo/ar2210886?v=4
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Aumentan 1.20% exportaciones en mayo 

Las exportaciones del País aumentaron 1.20 por ciento durante mayo, su tercer 

incremento a tasa mensual al hilo, mientras las importaciones repuntaron 4.22 por 

ciento, indican cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi). 

Los números del Instituto muestran que el avance de la parte de exportación fue 

resultado de un incremento en las ventas al exterior no petroleras de 1.31 por ciento 

y de un retroceso en las petroleras de 0.72 por ciento, el segundo al hilo. 

 

Entra en vigor mandato de Corte para UMA en pensiones 

La jurisprudencia de la Suprema Corte de Justicia que aclara que el monto máximo 

de las pensiones debe cuantificarse con base en la Unidad de Medida y 

Actualización (UMA) y no en el salario mínimo, entró en vigor hoy. 

 

La Segunda Sala de la Corte publicó el viernes pasado en el Semanario Judicial de 

la Federación (SJF) la tesis respectiva, aprobada en sesión del 17 de febrero por 

unanimidad de votos, pero que aún no era obligatoria por no haber sido difundida 

en el SJF. 

 

López Obrador busca sacar de la pobreza a millones de mexicanos 

Este lunes en la conferencia matutina desde el Palacio Nacional, el presidente 

Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave acerca del desarrollo 

de México. 

Impulsar a la economía 

El presidente expresó su compromiso por impulsar a la economía del país, el 

objetivo principal es sacar de la pobreza a millones de mexicanos. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/aumentan-1-20-exportaciones-en-mayo/ar2210901?v=2
https://www.reforma.com/entra-en-vigor-mandato-de-corte-para-uma-en-pensiones/ar2210907?po=2
https://www.dineroenimagen.com/economia/lopez-obrador-busca-sacar-de-la-pobreza-millones-de-mexicanos/134943
https://www.dineroenimagen.com/economia/ingresos-de-la-clase-media-se-reducen-y-pasan-la-pobreza-revela-el-coneval/134940
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Exportaciones suman tres avances mensuales consecutivos: Inegi 

Por tercer mes consecutivo, las exportaciones mexicanas registraron un aumento 

durante mayo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

Con cifras desestacionalizadas (eliminando distorsiones de calendario), las ventas 

al exterior aumentaron 1.2 por ciento en mayo, frente al mes anterior. 

 

 

Peso tropieza durante la apertura, COVID inyecta nerviosismo al mercado 

El peso inicia con una depreciación de 0.27 por ciento frente al dólar, mientras que 

la Bolsa Mexicana de Valores registra una ganancia marginal de 0.07 por ciento. 

La moneda mexicana cotiza alrededor de 19.88 pesos por billete verde, esto 

significa una pérdida de 5.3 centavos. Mientras que en bancos el dólar se vende en 

20.4700 pesos, de acuerdo con datos de Citibanamex. 

 

La visión y transformación de Nissan Mexicana atrae e impulsa a los nuevos talentos 

del país 

Nissan Mexicana, enfocada en promover una cultura de liderazgo con los jóvenes 

del país, continúa impulsando el desarrollo del talento mexicano como parte de su 

compromiso al crear atractivas oportunidades para las nuevas generaciones. 

Para cautivar al mejor y más diverso equipo de trabajo, los líderes de la marca 

nipona participan en diversas conferencias magistrales, webinars y foros de las 

universidades más reconocidas a nivel nacional, donde comparten temas de 

liderazgo, de industria y nuevas tecnologías, empoderamiento femenino y 

competencias laborales, por mencionar algunos, incentivando el interés de los 

futuros profesionistas mexicanos en formar parte de la marca automotriz referente 

en la industria. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/28/exportaciones-suman-tres-avances-mensuales-consecutivos-inegi-310765.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/28/peso-tropieza-durante-la-apertura-covid-inyecta-nerviosismo-al-mercado-310736.html
https://www.razon.com.mx/negocios/vision-transformacion-nissan-mexicana-atrae-e-impulsa-nuevos-talentos-pais-440677
https://www.razon.com.mx/negocios/vision-transformacion-nissan-mexicana-atrae-e-impulsa-nuevos-talentos-pais-440677
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Exportaciones marcan crecimiento récord de 125.2% anual en mayo 

El valor de las exportaciones de mercancías alcanzó 40 mil 798 millones de dólares 

en mayo de 2021, con lo cual mostraron un aumento histórico de 125.2 por ciento 

respecto al mismo mes del año pasado, cuando presentó una caída de 56.6 por 

ciento, también la mayor en registro, ya que en dicho mes la mayoría de las 

actividades estaban cerradas para contener contagios del COVID-19. 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que este fuerte 

crecimiento fue resultado de incrementos de 124.5 por ciento en 

las exportaciones no petroleras y de 137.9 por ciento en las petroleras. 

 

 

Peso se repliega tras anotar su mejor semana en más de un año 

El peso se depreciaba el lunes, después de registrar su mejor semana desde mayo 

del año pasado, ante un fortalecimiento global del dólar, mientras los inversores 

centran su atención en la divulgación de cifras del mercado laboral estadounidense. 

La moneda local cotizaba en 19.84 por dólar, con un retroceso de un 0.21% frente 

al precio de referencia de Reuters del viernes. La semana pasada, el peso acumuló 

un avance del 4.1%. 

 

México registra superávit comercial de 340 millones de dólares en mayo 

México anotó un superávit comercial de 340 millones de dólares en mayo, según 

cifras oficiales publicadas este lunes, debido a una fuerte recuperación de sus 

exportaciones de mercancías frente al mismo mes de 2020, cuando la pandemia de 

covid-19 redujo el comercio exterior. 

El valor de las exportaciones sumó 40.798,4 millones de dólares, un alza anual de 

125,2%, mientras las importaciones alcanzaron 40.459 millones de dólares, un 

incremento del 87,5% con respecto a mayo del año pasado, informó el instituto 

nacional de estadística, INEGI. 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/exportaciones-marcan-alza-record-125-2-anual-mayo-440675
https://www.razon.com.mx/negocios/exportaciones-crecen-75-6-abril-economia-resalta-recuperacion-comercio-436063
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/peso-se-repliega-tras-anotar-su-mejor-semana-en-mas-de-un-ano-6897109.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-registra-superavit-comercial-de-340-millones-de-dolares-en-mayo--202128611
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Pequeños comercios preocupados por la inflación 

El costo energético, prohibiciones comerciales, restricciones y factores climáticos, 

sumado a la ultra demanda de alimentos, producto de la actual pandemia, es el 

coctel perfecto para recibir el segundo semestre del año con notables alzas de 

precios que continúan debilitando el poder adquisitivo de las familias mexicanas, 

advirtió la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes  (ANPEC) 

“La inflación reportada por INEGI que reporta para la primera quincena de junio de 

6.02% (inflación subyacente) y 10.61% de la inflación no subyacente (servicios 

y  alimentos) confirma los sondeos de mercado que mes a mes realiza ANPEC para 

establecer la variación de precios en los productos de la canasta básica”, declaró  el 

presidente de la asociación, Cuauhtémoc Rivera.  

 

 

Jueces rechazan amparos contra reforma al outsourcing 

Hace unas semanas se dio a conocer que varias empresas han 

presentado amparos contra la reforma al outsourcing. Al 15 de junio, 135 

compañías han presentado la medida; entre las más importantes se encuentran 

PepsiCo, Sumesa, Siemens, Comercial Mexicana y Mary Kay Services. Además, 

hay varias pequeñas y medianas empresas dedicadas a la subcontratación. 

La presidenta del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León (ICPNL), Nora 

Idalia Flores, dijo en mayo que la diferencia entre los tiempos de entrada en vigor 

para la IP y el gobierno federal podrían causar amparos. Hay que recordar que para 

el gobierno federal, la entrada en vigor es en 2022; en cambio, quedan menos de 

60 días para la IP. 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/06/28/pequenos-comercios-preocupados-por-la-inflacion
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/jueces-rechazan-amparos-contra-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/135-empresas-han-presentado-amparos-contra-reforma-al-outsourcing/


 

16 
 

 

 

Florencia Serranía deja la dirección del Metro CDMX; la sustituye Guillermo 

Calderón Aguilera 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció 

que Guillermo Calderón Aguilera será el nuevo director del Sistema de Transporte 

Colectivo (STC) Metro, al reemplazar a Florencia Serranía Soto. 

“Es un servidor público honesto que va estar hoy al frente del Sistema de Transporte 

Colectivo Metro, y como encargado del despacho ( del Servicio de Transportes 

Eléctricos) se queda Martín López Delgado”, dijo en conferencia de prensa. 

¿Quién es Guillermo Calderón Aguilera, nuevo director del Metro CDMX?  

 Guillermo Calderón es especialista en gestión de proyectos y procesos, 

especializado en implementación y operación de sistemas de transporte urbano. 

Durante 15 años ha dirigido los proyectos de transporte público de la Ciudad de 

México. 

 

 

Florencia Serranía deja dirección del Metro; nombran a Guillermo Calderón 

 A casi dos meses del accidente en la Línea 12, que provocó la muerte de 26 

personas, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció la salida de Florencia 

Serranía del Sistema de Transporte Colectivo Metro y  dio a conocer que la dirección 

la asume Guillermo Calderón Aguilera, quien afirmó que en el Metro habrá 

transparencia hacia los usuarios y su prioridad será "la atención de las víctimas y 

sus familias". 

En la videoconferencia en la que participaron los tres funcionarios, la jefa de 

gobierno agradeció el esfuerzo y labor de Serranía frente a este medio de 

transporte.  

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/florencia-serrania-deja-la-direccion-del-metro-cdmx-la-sustituye-guillermo-calderon
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/florencia-serrania-deja-la-direccion-del-metro-cdmx-la-sustituye-guillermo-calderon
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/florencia-serrania-deja-direccion-del-metro-nombran-a-guillermo-calderon/1457144
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Recibe AMLO a Corral en Palacio Nacional 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador recibe esta mañana en Palacio 

Nacional al Gobernador de Chihuahua, Javier Corral. 

La reunión con el panista forma parte de los encuentros privados con Gobernadores 

y Mandatarios electos, que López Obrador anunció tras las elecciones 

intermedias.Corral, quien ha criticado distintas decisiones de López Obrador y 

pertenece a la Alianza Federalista, llegó al recinto al filo de las 10:00 horas. 

 

 

"Limamos asperezas", dice gobernador de Chihuahua tras reunión con AMLO 

El gobernador de Chihuahua, Javier Corral, aseguró que ya limó asperezas con el 

presidente Andrés Manuel López Obrador sin dejar de reconocer que tienen 

diferencias. 

Tras una reunión de tres horas con el mandatario en Palacio Nacional, Javier Corral 

explicó que una gran coincidencia que tienen es la lucha anticorrupción y sobre todo 

el proceso de extradición del ex gobernador César Duarte. 

 “Hemos limado nuestras asperezas, sin dejar de reconocer que tenemos 

diferencias, pero incluso sobre esas diferencias el Presidente y yo hemos concluido 

el día de hoy que tenemos muchas más coincidencias que divergencias”, dijo. 

 

 

Medios no van a promover consulta contra expresidentes: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los medios de información 

del país no van a promover la consulta ciudadana para enjuiciar a expresidentes 

mexicanos. 

En su conferencia matutina, el mandatario dijo que los medios están al servicio de 

los grupos de intereses. "No les conviene, no dicen nada porque no les conviene 

pero ya se está dando un debate, una polémica, es interesante lo que empieza a 

suceder en redes sociales". 

 

https://www.reforma.com/recibe-amlo-a-corral-en-palacio-nacional/ar2210919
https://www.milenio.com/politica/javier-corral-reunion-amlo-limamos-asperezas
https://www.milenio.com/politica/amlo-temas-conferencia-mananera-28-junio-2021
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/medios-no-van-a-promover-consulta-contra-expresidentes-amlo-6897227.html
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Consulta para enjuiciar expresidentes será exitosa: Lorenzo Córdova 

Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral 

(INE), aseguró que en este momento no hay necesidad de una reforma electoral, 

pues tras la jornada del 6 de junio "quedó demostrada la robustez de la autoridad 

electoral". 

"Con las reglas que hoy tiene el INE, puede organizar las elecciones de 2024 sin 

mayor problema", refirió Córdova en conferencia de prensa realizada en la Cámara 

de Diputados. 

 

 

López-Gatell liga "narrativa" de desabasto de medicinas para niños con cáncer con 

golpe de Estado 

Al asistir a Chamuco TV para platicar con los moneros Hernández, Rapé y El Fisgón, 

el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, llamó 

a no caer en la “infomedia” ante la pandemia por Covid-19.  

En el programa que se transmite por Canal 22, López-Gatell señaló un “efecto 

tóxico” que puede tener la desinformación sobre el comportamiento social y cómo 

“estorba” para el control de una epidemia.  

Asimismo, el subsecretario de Salud denunció una parte de la infodemia que 

deliberadamente siembran grupos de interés, nacionales e internacionales, con el 

ánimo de distorsionar la percepción de la realidad, como los fallecidos 

por coronavirus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lorenzo%20Córdova%20Vianello,%20consejero%20presidente%20del%20Instituto%20Nacional%20Electoral%20(INE),%20aseguró%20que%20en%20este%20momento%20no%20hay%20necesidad%20de%20una%20reforma%20electoral,%20pues%20tras%20la%20jornada%20del%206%20de%20junio%20%22quedó%20demostrada%20la%20robustez%20de%20la%20autoridad%20electoral%22.
https://www.eluniversal.com.mx/tag/ine
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/lopez-gatell-liga-narrativa-de-desabasto-de-medicinas-para-ninos-con-cancer-con-golpe-de
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/lopez-gatell-liga-narrativa-de-desabasto-de-medicinas-para-ninos-con-cancer-con-golpe-de
https://www.eluniversal.com.mx/tag/hugo-lopez-gatell-0
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Corte reabre la discusión de cannabis para que el legislativo le dé prioridad 

Entrevista con Juan Carlos Castillo, especialista en regulación que advierte sobre el 

círculo vicioso en que México ha entrado en la discusión en torno a la legalización 

del uso adulto de la cannabis. 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) puso plazos, prórrogas y 

ultimátums para que el Poder Legislativo cumpliera la orden de legislar lo relativo 

al consumo del cannabis y sus derivados, abarcando todos los usos, incluido el uso 

medicinal e industrial y el uso adulto llamado recreativo, pero ya pasaron 3 años y 

el Legislativo no logró acuerdos. 

 

 

 

¿Se viene ‘pleito’ en Morena? Estos son los aspirantes a liderar la 4T en San Lázaro 

Con “madruguetes” y “falsedades”, en Morena se calienta la pelea interna por la 

coordinación parlamentaria en la Cámara de Diputados. 

En entrevistas con EL FINANCIERO, Yeidckol Polevnsky y Leonel Godoy, dos de 

los principales prospectos a conducir la mayoría parlamentaria morenista en San 

Lázaro, desmintieron las versiones filtradas y difundidas de que, en la reunión del 

17 de junio entre el presidente del partido, Mario Delgado, con los diputados 

federales electos y reelectos, se eligió al actual coordinador, Ignacio Mier, para 

continuar en el cargo en la próxima legislatura. 

 “No, no fue así, eso no es lo correcto. En primera yo no fui invitada a esa reunión; 

en segunda, no son los tiempos todavía. Se requiere el tiempo suficiente para que 

estén todos los diputados ya designados, los de mayoría, los plurinominales y poder 

hacer una elección democrática, como lo establece el estatuto de Morena y el 

reglamento que se hizo, con los lineamientos para la Cámara de Diputados”, explicó 

Polevnsky, expresidenta de ese partido. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Corte-reabre-la-discusion-de-cannabis-para-que-el-legislativo-le-de-prioridad-20210628-0024.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mariguana-legal-paises-de-America-que-han-aprobado-la-cannabis-20210310-0089.html
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/28/se-viene-pleito-en-morena-estos-son-los-aspirantes-a-liderar-la-4t-en-san-lazaro/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/27/mario-delgado-acusa-el-ine-de-obstruir-la-consulta-para-enjuiciar-presidentes/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/27/mario-delgado-acusa-el-ine-de-obstruir-la-consulta-para-enjuiciar-presidentes/
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 Samuel García viaja a Washington; se reunirá con congresistas y empresarios 

El Gobernador electo de Nuevo León, Samuel García viajó este lunes a Washington, 

D.C., para reunirse con congresistas, representantes de la Cámara de Comercio y 

la Agencia Federal de Energía, así como la Presidenta del Congreso 

estadounidense, Nancy Pelosi.  

García inició su visita de trabajo a invitación del Congresista, Henry Cuéllar; 

sostendrá encuentros con legisladores estadounidenses y centros de investigación 

con el objetivo de fortalecer la relación económica y de negocios entre Estados 

Unidos y Nuevo León. 

 

Legisladores aprueban convocatoria para proceso de integración del Consejo 

Ciudadano de Evalución 

Las comisiones unidas de Administración Pública Local y Planeación del Desarrollo 

del Congreso de la Ciudad de México aprobaron la convocatoria del proceso de 

selección para la integración del Consejo Ciudadano de Carácter Honorífico en 

Materia de Evaluación.  

Este grupo se encargará de nombrar al consejo que va a realizar la evaluación 

externa de las políticas, programas, estrategias, proyectos de inversión y acciones 

de la administración pública y de las alcaldías en materia de desarrollo social, 

económico, urbano y rural, así como medio ambiente y seguridad ciudadana.  

 

"No necesitamos que el IMSS se haga cargo", advierte Barbosa defensa de 

hospitales estatales 

Para el gobernador Luis Miguel Barbosa Huerta el sistema hospitalario de Puebla 

es más eficiente que el IMSS y anunció que lo defenderá, esto luego de que el 

presidente Andrés Manuel López Obrador dijo el Instituto Mexicano del Seguro 

Social manejará los hospitales que se reconvirtieron para la Covid-19. 

El Sol de México dio a conocer que los hospitales que actualmente maneja la 

Secretaría de Salud en los estados pasarán a manos del IMSS-Bienestar, de 

acuerdo a un anuncio que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador durante 

una gira por Baja California. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/28/samuel-garcia-viaja-washington-se-reunira-con-congresistas-empresarios-310778.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/28/legisladores-aprueban-convocatoria-para-proceso-de-integracion-del-consejo-ciudadano-de-evalucion-310770.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/28/legisladores-aprueban-convocatoria-para-proceso-de-integracion-del-consejo-ciudadano-de-evalucion-310770.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/politica/no-necesitamos-que-el-imss-se-haga-cargo-advierte-gobernador-de-puebla-barbosa-defensa-de-hospitales-estatales-6897518.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/politica/no-necesitamos-que-el-imss-se-haga-cargo-advierte-gobernador-de-puebla-barbosa-defensa-de-hospitales-estatales-6897518.html
https://www.elsoldepuebla.com.mx/mexico/sociedad/absorbera-imss-hospitales-de-estados-6892896.html
https://www.elsoldepuebla.com.mx/mexico/sociedad/absorbera-imss-hospitales-de-estados-6892896.html
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Jueza niega amparo a hermana de Emilio Lozoya contra orden de captura 

Una jueza federal rechazó otorgar un amparo a Gilda Susana Lozoya Austin, quien 

buscaba echar abajo la orden de aprehensión girada en su contra por su presunta 

responsabilidad en el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, 

derivado de la compra-venta de la planta chatarra de Agronitrogenados. 

Luz María Ortega Tlapa, jueza Octavo de Distrito de Amparo en Materia Penal, dio 

a conocer el sentido de su fallo, pero la versión pública de la sentencia aún no la 

difunde. 

Pese a la resolución, la hermana del ex director de Petróleos Mexicanos (Pemex), 

Emilio Lozoya, aún puede presentar un recurso de revisión para que un Tribunal 

Colegiado analice su demanda de garantías y determine si confirma, revoca o 

modifica la sentencia. 

 

 

Enfrentamiento entre Guardia Nacional y civiles deja un herido en Reynosa 

Reynosa.- Un hombre herido así como el aseguramiento de al menos dos armas de 

grueso calibre, fue el resultado de un enfrentamiento registrado en el Ejido Corrales 

en esta frontera. 

Aquí, elementos de la Guardia Nacional se enfrentaron a civiles armados sin que 

hasta el momento, se identifiquen con alguna célula criminal. 

Personal de la Guardia Nacional, aseguró además una camioneta en la que se 

desplazaban los hombres armados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/policia/emilio-lozoya-jueza-niega-amparo-hermana-orden-captura
https://www.milenio.com/temas/planta-de-agro-nitrogenados
https://www.eluniversal.com.mx/estados/enfrentamiento-entre-guardia-nacional-y-civiles-deja-un-herido-en-reynosa
https://www.eluniversal.com.mx/estados
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Se clasifican feminicidios sin importar si la cifra crece: SSPC 

Ciudad de México. El gobierno federal tiene el compromiso de clasificar las 

agresiones contra las mujeres como feminicidio, sin importar si la cifra crece, “y nos 

conviene a todos terminar con esta estructura de violencia contra ellas, porque no 

puede haber paz sin una vida digna para las mujeres”, expuso la secretaría de 

Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez. 

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional se abordó el panorama 

de las acciones gubernamentales frente al fenómeno de la violencia contra las 

mujeres. Faviola Alanis, Comisionada Nacional para prevenir y erradicar la violencia 

contra las mujeres (Conavim), dio a conocer que en los primeros seis meses del 

año se han atendido 100 mil mujeres en materia de violencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/28/politica/conviene-a-todos-terminar-estructura-de-violencia-contra-mujeres-sspc/
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Jair Bolsonaro felicita a "héroes de la policía" por operación en que murió asesino 

serial 

Sao Paulo.- El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, felicitó este lunes a la Policía 

del estado de Goias, en la región central del país, por su actuación en una intensa 

operación de búsqueda y captura que culminó con la muerte de un presunto asesino 

en serie. 

"Enhorabuena a los héroes de la policía por poner fin al terror practicado por el 

marginal Lázaro, quien humilló y asesinó hombres y mujeres a sangre fría. 

¡Brasil agradece!", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter al comentar la 

muerte de Lázaro Barbosa, un presunto asesino que contaba con un extenso 

historial de violencia. 

"Uno menos para amedrentar las familias del bien. Sus víctimas no tuvieron una 

segunda oportunidad. ¡Buenos días a todos!", agregó Bolsonaro, líder de la 

ultraderecha brasileña. 

 

 

 

Familiares del presidente de Paraguay y Bachelet, entre desaparecidos en Miami 

La cuñada del presidente de Paraguay y un familiar de 

la expresidenta de Chile, Michelle Bachelet, figuran entre las más de 150 personas 

desaparecidas tras el derrumbe de un edificio de condominios en Miami, Florida. 

El gobierno paraguayo informó que Sophia López Moreira, cuñada del presiente 

Mario Abdo, su esposo y tres menores de edad, así como una mujer que había 

viajado con ellos como niñera, están en condición de desaparecidos luego 

del colapso del edificio Champlain Towers en Surfside. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/jair-bolsonaro-felicita-heroes-de-la-policia-por-operacion-en-que-murio-asesino-serial
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/jair-bolsonaro-felicita-heroes-de-la-policia-por-operacion-en-que-murio-asesino-serial
https://www.excelsior.com.mx/global/familiares-del-presidente-de-paraguay-y-bachelet-entre-desaparecidos-en-miami/1457150
https://www.excelsior.com.mx/global/suman-10-muertos-por-derrumbe-de-edificio-en-miami/1457147
https://www.excelsior.com.mx/global/alertaron-sobre-danos-estructurales-en-edificio-de-miami-desde-2018/1456850
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Venezuela y Siria, temas centrales en reunión del Papa con Blinken 

Ciudad del Vaticano. El Papa Francisco recibió este lunes en el Vaticano al 

secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, la primera reunión a alto 

nivel con dirigentes del gobierno demócrata de Joe Biden, durante la cual abordaron 

temas como la crisis en Venezuela y Siria. 

Blinken comenzó su apretada jornada con una visita a la capilla Sixtina tras lo cual 

se reunió con el pontífice argentino en su estudio privado del palacio apostólico, con 

el que conversó por 40 minutos. 

"La audiencia tuvo lugar en un ambiente cordial. Duró unos 40 minutos y fue una 

oportunidad para que el Papa recordara el viaje que realizó en 2015 y expresara su 

cariño y atención al pueblo de los Estados Unidos de América", resumió a la prensa 

el portavoz del pontífice, Matteo Bruni. 

 

 

Explosión causa gran incendio en estación de tren y Metro en Londres 

Londres. Un espectacular incendio, del que se desprendía una densa humareda, se 

declaró el lunes cerca de una céntrica estación de tren y Metro de Londres que tuvo 

que ser evacuada, provocando la intervención de un centenar de bomberos, 

informaron los servicios de rescate. 

"El incidente no se considera de naturaleza terrorista", precisó la policía londinense, 

que tuvo que cerrar varias calles al tráfico. 

Tres locales comerciales situados bajo las vías de la estación de Elephant Castle 

ardieron, así como tres coches aparcados cerca y una cabina telefónica, informaron 

los bomberos en Twitter, pidiendo al público que evitase la zona y cerrase las 

ventanas. 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/28/mundo/venezuela-y-siria-temas-centrales-en-reunion-del-papa-con-blinken/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/28/mundo/explosion-causa-gran-incendio-en-estacion-de-tren-y-metro-en-londres/
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Controlan bomberos incendio en estación de tren y Metro en Londres 

Londres. Dos personas tuvieron que ser tratadas el lunes por inhalación de humo a 

raíz de un incendio declarado en un local industrial en el centro de Londres que 

provocó una espectacular humareda y la intervención de un centenar de bomberos, 

informaron los socorristas. 

"El fuego en Elephant and Castle ya está controlado. Los bomberos permanecerán 

en el lugar durante las próximas horas para enfriarlo totalmente", tuiteó a media 

tarde la brigada antiincendios de la capital británica, que desplazó 15 camiones y 

un centenar de efectivos. 

"El incidente no se considera de naturaleza terrorista", precisó la policía londinense, 

que tuvo que cerrar varias calles al tráfico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/28/mundo/controlan-bomberos-incendio-en-estacion-de-tren-y-metro-en-londres/
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Casi como en Dinamarca/Kemchs 
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Violencia enraizada/Galindo 
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